

„Zommkemma“ und mit Manu Delago feiern

Innsbruck, Buch i.T. – Manu Delago startet am 1. Juni seine ReCycling Tour: Dafür tritt der gefeierte Perkussionist von Innsbruck bis nach Amsterdam kräftig in die Pedale. 1500 km werden mit Fahrradanhängern voller Musikinstrumente und technischer Ausstattung für die Konzerte sowie Solarpaneelen und Akkus zurückgelegt. Nach dem Innsbrucker Treibhaus (1. Juni) führt ihn seine Klimaschutztour am Freitag, den

2. Juni, nach Buch. Um 20.30 Uhr eröffnet Manu Delago dort das „Zommkemma“-Festival von „Kultur am Land“. Sehr zur Freude des Chefs der Kultur_initiative, Armin Kirchmair, der mit seinem Team ein abwechslungsreiches dreitägiges Festivalprogramm auf die Beine gestellt hat.

So steht der Samstag rund um das Vereinslokal hinter der Pfarrkirche St. Margarethen von 11 bis 19 Uhr ganz im Zeichen des „Welt-

marktes“: ein Basar, auf dem Kunsthandwerk, Schmuck und Bekleidung erworben werden können – samt Kinderprogramm. Der Eintritt ist frei, freiwillige Spenden sind willkommen. Ab 20 Uhr beginnt der Tanz in die Groove-Nacht zu Reggae- und Ska-klängen von *Tommy Sherbs & The Rocksteady Survivors* sowie *Tula Troubles*. Der Frühschoppen am Sonntag ab 10 Uhr mit der Bluesband *Mountain Blues* und Frühstücksbü-

fett (Reservierung erforderlich) rundet das Festival ab.

Wer bei den Konzerten dabei sein will, sollte beim Vorverkauf schnell sein. „Wir haben für maximal 100 Personen Platz“, informiert Kirchmair. „Kultur am Land“ bietet seine Räume übrigens jungen Künstlern als professionellen Rahmen für Kulturveranstaltungen an – und das, ohne Miete zu verlangen. Ehrenamtliche Mithelfer sind willkommen. (ad)